

**FUNDADORA**

Olga de Juambelz y Horcasitas

**SUBDIRECTOR EDITORIAL**

Yohan Uribe Jiménez

**EDITORA**

Daniela Ramírez Cervantes

**COEDITOR**

Saúl Rodríguez de la Paz

**EDITORA GRÁFICA**

Ana Sofía Mendoza Díaz

**COEDITOR GRÁFICA**

Hessie Ortega Pérez

 facebook.com/RevistaSigloNuevo

 @Siglo\_Nuevo

 siglonuevo@elsiglodetorreon.com.mx

 @siglo.nuevo
**COLABORADORES**

Abraham Esparza/Adela Celorio  
 Alfredo Castro/Cecilia Lavalle  
 Emiliano Alemán/Fabio Pérez Vázquez  
 Gaby Vargas/Héctor Esparza  
 Ismael Lares/Marcela Pámanes  
 Ricardo Camacho/Saúl Rosales  
 Sergio Sarmiento/Sofía Gamón  
 Vicente Alfonso

**PUBLICIDAD TORREÓN:**

Gustavo Torres

Tel: (871) 759-12-00 Ext. 1208

**PUBLICIDAD DURANGO:**

Jorge Galaviz Tel: (618) 813-70-44

**El Siglo de Torreón**

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

Apdo. Postal 19 Torreón, Coahuila  
 Tel/Fax: (871) 759-12-00 Ext. 1169  
<http://www.elsiglodetorreon.com.mx>

**EL SIGLO**

DE DURANGO

TRADICIÓN Y VERDAD

Hidalgo 419 Sur, Durango, Dgo.  
 Tel: (618) 813-70-80, 813-70-81  
 Fax: (618) 812-50-50 y 812-50-58  
<http://www.elsiglodedurango.com.mx>

**Celsa Impresos**

PREPrensa e Impresión

Calle Cuencamé #108 Parque Industrial  
 Gómez Palacio, Dgo. CP 35070.  
 Tel: 871-159-1135 / 1136

Siglo Nuevo es una publicación catorcenal de Cía. Editora de La Laguna, S.A. de C.V. Tiene una circulación de 50 mil ejemplares verificados, distribuidos en los tiros completos de los diarios El Siglo de Torreón y El Siglo de Durango. La reproducción total o parcial del material publicado está estrictamente prohibida. Los editores declinan cualquier responsabilidad sobre la veracidad y legitimidad de los mensajes contenidos en los anuncios. El contenido de los artículos y notas periodísticas es responsabilidad de su autor.

Certificado de Reserva de Derecho al Uso Exclusivo del Título otorgado por la Dirección de Reservas del Instituto Nacional de Derecho de Autor 04 - 2016 - 070609063700 - 102.



Foto: entrepreneur.com

Dicen que para entender el presente se debe analizar y conocer el pasado. Y ante los hechos actuales en los que el racismo está latente, es necesario voltear atrás y hurgar en el concepto mismo, conocer sus raíces.

Porque no se trata únicamente de un odio visceral, sino de un sistema construido para mantener la opresión de un grupo social sobre otros. Gracias a esta organización de prejuicios, rencores absurdos y distorsiones de la realidad, se han facilitado atrocidades e injusticias de toda índole.

Es por ello que el reportaje de hoy da un repaso a la historia para ubicarnos en una actualidad en que la muerte del afroamericano George Floyd, a manos de un policía, desató fuertes manifestaciones debido a que se consideró un acto de racismo.

En la historia se registran otros hechos en los que el odio al otro por ser diferente ha protagonizado momentos que marcan una realidad y que reflejan el comportamiento de toda una sociedad. Como es fácil intuir, el racismo es un problema añejo, por lo que resulta difícil señalar el momento exacto de su surgimiento. A lo largo de la historia diversos grupos, con diversos propósitos, han sido marginalizados o agredidos por ser distintos, por ser “los otros”.

Como de costumbre, agradecemos la preferencia de su lectura, y los invitamos a compartir con nosotros sus inquietudes a través de nuestras redes sociales, en Facebook como Siglo Nuevo, en Twitter como @Siglo\_Nuevo y en Instagram como @siglo.nuevo donde compartimos contenidos alternativos entre cada edición.